

Jasson Yan López Ordóñez 1º A

DÍA	MES	AÑO

A Dangerous Method - Un Método Peligroso

- Al comenzar esta Película, la cual se situa en los inicios del Siglo XX, empezamos viendo a una de las Protagonistas, la cual al inicio se Podría Pensar que Padecía de esquizofrenia, sin embargo, al poco transcurso de la Película se nos dio un Pequeño giro al ver que su enfermedad Psicológica era en realidad un Fuerte trastorno de Sadomasoquismo.

y durante los siguientes minutos de la Película se comenzaba a ver una fuerte atracción romántica - sexual entre doctor y Paciente, lo cual se confirma en la escena donde se besan.

Tiempo después llegará un nuevo Personaje enviado por el doctor Floyd, el cual Fue el Parteaguas para que nuestro Personaje Principal y lo impulsaría a soltar sus impulsos naturales, sexuales y humanos ante su Paciente. Todo ello se transforma en todo un desenlace sexual y romántico, lo que empezó como una Película de Psicología se transformó inteligentemente en todo un drama, pero con muchísimos tintes y alegorías Psicológicas.